

Nombre del alumno: Fredy Isaias Pérez García.

Nombre del tema: Ensayo sobre el alcoholismo

Nombre de la materia: Comunicación Oral.

Nombre del profesor: Guadalupe de Lourdes Abarca Figueroa.

Nombre de la licenciatura: Contaduría Pública y Finanzas.

# EL ALCOHOLISMO

INTRODUCCION La influencia del alcohol en la Sociedad ha tenido gran peso como factor problemático en la conformación y funcionamiento de la familia, individuo y por ende de la sociedad. El alcohol es una de las drogas que por fácil acceso y poderosa propaganda que recibe, se ha convertido en un verdadero problema social en casi todos los países y en todas las edades a partir de la adolescencia.

Sin embargo existen un elevado índice de alcoholismo entre los jóvenes. Quizá se piense, que mientras no se convierta en alcohólico típico, las consecuencias de beber frecuentemente y en altas dosis no son tan alarmantes. Pero los estragos del alcohol pueden ser graves y mucho de ellos irreversibles. El alcoholismo es una enfermedad crónica, progresiva y a menudo mortales; es un trastorno primario y no un síntoma de otras enfermedades o problemas emocionales. Se caracteriza por una dependencia y a veces orgánica del alcohol y produce un daño cerebral progresivo y finalmente la muerte. El cerebro se adapta a los cambios que produce el alcohol y se vuelve dependiente de él, para las personas, beber se convierte en el medio primario mediante el cual pueden tratar con personas, el trabajo y sus vidas.

DESARROLLO El consumo de bebidas alcohólicas en menores de edad, los episodios recurrentes de consumo en la

adolescencia y beber, embriagarse pueden afectar negativamente el desarrollo mental, los hábitos de estudio y el desarrollo de las habilidades necesarias para una correcta transición a la edad adulta. Los patrones de consumo de alcohol en menores de edad se debe a factores como la familia, los amigos, los medios de comunicación, las normas culturales y la religión. Los jóvenes corren el riesgo de desarrollar conductas perjudiciales debido al alcohol que incluyen beber en exceso, problema en sus relaciones, accidentes viales y relaciones sexuales de alto riesgo que han sido referida por ellos mismos.

**CONCLUSION** Me he podido informar sobre todas las consecuencias que puede ocasionar el consumo de alcohol excesivamente. Así como los malestares que puede ocasionar en nuestra vida. Mismo que puedo decir que si uno tiene fuerza de voluntad y si quiere puede dejar de tomar, con ayuda de expertos, tratamientos, centros de apoyo y sobre todo comprensión de la familia.

La Juventud es una etapa muy importante de la vida en la que a veces hay caminos que los llevan a vivir experiencias tan desagradables, actualmente el mundo que nos toca compartir está demostrando que el alcoholismo ya se ha instalado con vigor en la Juventud que años atrás estaban reservadas a gente de mayor edad.